



El voto oculto

Señor Director:

El EE.UU. profundo se pronunció en forma contundente. Pero creo que no necesariamente solo en apoyo a la persona de Donald Trump, sino como protesta a la tendencia *woke* de cuotas para todas las minorías imaginables, menos para la clase media trabajadora, que ahorra y paga sus impuestos, la mayoría silenciosa invisibilizada.

Ahora ese EE.UU. profundo debe activar otra de sus notables características: defender al ciudadano frente al enorme poder que logró acumular Trump. Eso es parte de la tradición de EE.UU. y algo que solo se da en Estados de Derecho: libertad de elección, y luego libertad de crítica y fiscalización a la autoridad, desde una sociedad civil activa.

KARIN EBENSPERGER AHRENS